
110學年度第 1學期第 3週班會紀錄簿建議事項一覽表 

 

班級 建議事項 學校回覆情形 負責處室 

園一仁 

1.冷氣開 19度都不涼。 

 

 

1. 園一仁勤 408 冷氣為老

舊大同冷氣,預計 10 月

份會更新冷氣。 

 

 

總務處 

 

 

綜高 102 
1.為什麼一學期社團課

只有七節課而已? 

1.社團課程的時間是團體

活動課程的一部份，與彈

性課程、導師時間通盤規

劃考量、平均分配時間。由

於高一高二的社課時間必

需安排在同一時段，而高

二在學期中間又有六週的

彈性課程，因此社課時間

安排在 11/19 開始上課到

學期末，扣除期中考和元

旦連假，得到七次上課時

段。 

 

 

 

 

 

學務處 

電二智 

近期冷飲部推出新的防

疫政策,，效果顯著，但

對於學生而言過於不便

捷，造成不必要的糾紛。

每次儲值的金額只能為

50 元倍數，且冷飲部的

商品多數不完整，在此，

提出兩點建議： 

防疫期間，為減少找零造

成可能的防疫破口，仍以

電子化儲值消費方式為

主。冷飲部菜單的部分，感

謝師長與同學們的建議。

相關議題將研議後，視可

行性來逐步建構更適宜的

消費環境。 

 

員生社 



1. 希望冷飲部能以現金

為新的支付方式 

2. 希望冷飲部能如熱食

部般的提出菜單，防

止學生間金錢的矛

盾，使得冷飲部與學

生雙方能有更良好的

交易方式。 

機二智 

1.中午拿餐請教官多加

管理，要不然很多人群

聚。 

1.9/22 起,已由員生社

規劃(冷、熱食部)之購

物措施，期能減少人流。 

學務處 

汽三仁 

對熱食部午餐的建議 

1. 價位選擇多樣化 

2. 份量增加 

3. 衛生不良 

感謝師長與同學們的建

議，相關議題將研議後，

視可行性來逐步建構更

適宜的消費環境。 

員生社 

園三智 

防疫時期至員生社購買

商品問題討論:菜籃採

購易造成門口群聚及金

錢糾紛問題,建議: 

1. 使用 Google 表單線

上預約採購，並使用

保冷袋維持溫度 

2. 因現行政策無法使多

數人確認商品品項，

希望可新增目錄或菜

單 

 

 

感謝師長與同學們的建

議，相關議題將研議後，

視可行性來逐步建構更

適宜的消費環境。 

員生社 



3. 採購數量大使班級採

購壓力過大，希望用

最好的方式達至師生

共識 

 

 

 


